

Alt-Herren-Radball: wieder ein Hildesheimer Turniersieg

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Beim AH-Radball-Turnier in Wiesbaden-Rambach hat Udo Mithöfer mit Partner Markus Hoffmann aus Haßloch alle sechs Spiele gewonnen und ist überlegener Turniersieger geworden. Roland Schmidt hat mit Günter Hoffmann (ebenfalls Haßloch) den vierten Platz belegt.

Ergebnisse unter www.ah-radball.de

Veröffentlicht am

23:55:32 21.04.2018

<http://rtc-merkur.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=204&pdfview=1>